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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 22.12.2021 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Fahrradampel an der 

Anhalter Straße 
  
Wie uns berichtet wurde, fanden vor einiger Zeit Bauarbeiten an der Kreuzung Anhalter 
Straße/Magdeburger Straße statt. Dabei wurde bedauerlicherweise eine vormals 
vorhandene Fahrradampel deinstalliert, später allerdings nicht mehr aufgebaut.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welchen Grund hatten die Arbeiten in diesem Kreuzungsbereich? 

2. Warum wurde die Fahrradampel abgebaut? 

3. Wird die Fahrradampel in Zukunft wieder installiert werden? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03477 
Datum:   01.12.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Eigendorf, Eric 
    Dr. Burkert, Silke 
Plandatum:     
   



   

 
 
Stadt Halle (Saale)        07. Dezember 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 22.12.2021 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Fahrradampel an der Anhalter Straße 
Vorlagen-Nr.: VII/2021/03477 
TOP: 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welchen Grund hatten die Arbeiten in diesem Kreuzungsbereich? 
Im Juni 2021 wurden Arbeiten an Telekom-Schachtabdeckungen durchgeführt. 
Im Rahmen dieser Baumaßnahme erfolgte kein Abbau von Fahrradampeln. 
 
2. Warum wurde die Fahrradampel abgebaut? 
Die Demontage von zwei Radsignalen an der Lichtsignalanlage im Kreuzungsbereich 
Magdeburger Straße/Anhalter Straße erfolgte am 26.07.2018 und steht im unmittelbaren 
Zusammenhang mit dem Urteil des Verwaltungsgerichtes Halle zur Aufhebung der 
Radwegebenutzungspflicht und der damit einhergehenden verkehrsbehördlichen Anordnung. 
 
3. Wird die Fahrradampel in Zukunft wieder installiert werden? Wenn nein, warum 

nicht? 
Eine erneute Installation ist gegenwärtig nicht vorgesehen. Es wird auf die Beantwortung zu 
Frage 2 verwiesen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
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